

Mainz, den 24.06.2022

**Antrag**

zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Oberstadt am 05.07.2022

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, auf dem Gelände der Zitadelle an dafür geeigneten Stellen Fahrradbügel einzubauen. Die Belange des Denkmalschutzes sind dabei zu berücksichtigen.

**Begründung**

Die Mainzer Zitadelle erfreut sich wachsenden Interesses. Zahlreiche Bwohner und Besucher suchen die dortigen Museen, das Zitadellencafé und die städtischen Ämter auf. Darüber hinaus wird der Drusussaal im Gebäude E verstärkt als Tagungs- und Veranstaltungsraum genutzt.

Zunehmend wird die Zitadelle auch von Fahrradfahrern angesteuert. Schwierig gestaltet es sich aber, Fahrräder an geeigneten Abstellrichtungen anzuschließen. Lediglich ist seitlich des Gebäudes B eine Abstellanlage vorhanden.

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich

Werner Rehn